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124/J 

der Abgeordneten 

und Genossen a.en 

P a y , 

an/Vizekanzler Dr. Bock, 

A n fra g e 

Josef S chI a ger, S t ein hub e r 

betreffend Verteilung der Bergbauförderungsmittel 1966 

-.-.-.-*-0-
In der Finanzausschußsi tzung vom 11.11.1966 hat Yizekanzler Dr. Bock,; 

auf die Frage, wie hoch die Mittel sind, die für die Bergbauförderung im 

Jahre 1966 zur Verfügung stehen werden, geantwortet, daß es sich um Mittel 

in der Höhe von 43,875 Millionen Schilling handleo Auf die weitere Frage, 

wie diese Mittel verteilt werden, hat Dr. Bock mitgeteilt, daß darüber in 

der Regierung noch keine Einigung erzielt wurde, eine solche aber in Kürze 

zu erwarten sei. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Vize

kanzler die nachstehenden 

A n fra gen : 

1.) Wurde in der Regierung bereits eine Einigung über die Verwendung der 

Bergb~uförderungsmittel für 1966 erzielt? 

2.) Wie werden die Bergbauförderungsmittel verteilt? 
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